



稲穂いなほ

仙南小学校
R2. 2. 26

No. 41

今年度最後の集会、なわとび集会!

寒くなって外での活動が減ってから、学校では冬期間の体力向上のために、体育の時間や休み時間を使って全校でなわとび運動に取り組んでいます。17日は、その成果を発揮する意味からも、運動委員会の皆さんがなわとび集会を企画してくれました。内容は大きく2つ、自分の目標にチャレンジする個人種目と1チーム7人以上で挑戦する団体種目です。短い縄を使った個人種目では、たくさんの跳び方から2種目を選んで2回参加、1種目につき3分間跳び続けて合計します。自分の目標をめざして時間いっぱい挑戦していました。中には、あや二重跳びなどの難しい技に挑戦している人もいました。

また、団体戦ではみんなでジャンプや8の字跳びにチャレンジしました。大縄を回す人、跳ぶ人ともタイミングを合わせながら1分間の跳んだ回数の合計で競いました。みんなでジャンプの1位はなんと1年生チームの31回、8の字跳びの1位は6年生チームの61回でした。



「SSBありがとうコンサート」にたくさんおいでいただきました!

2月15日(土)に行われたスクールバンド部のありがとうコンサートには、たくさんの皆さんが来てくれました。限られた時間の中で、10曲を精一杯演奏できました。この一年間で、音も力強く安定した音が出せるようになりました。活動を引っ張ってくれた4人の6年生ももうすぐ卒業です。3~5年生の部員の皆さんは、よい演奏で卒業式を盛り上げてほしいと思います。

部員募集

学校行事等で活躍しているスクールバンド部も6年生が卒業してしまうため、新しい部員を募集しています。対象は、現在の2・3・4年生(男子も女子も大歓迎)です。練習日は平日週3日です。放課後~午後6時まで。休日は、基本的に練習はありませんが、コンクールや楽器講習会は休日に行われます。聞きたいことがありましたら、担当のT.に相談してください。運動会や学習発表会を盛り上げてくれる皆さん、ぜひ仙南小スクールバンド部に入部して活躍してください。



スピードスケートに挑戦!～AKITAスーパーわか杉っ子～

秋田県では、スピードスケート競技における若手の発掘・育成を図り、将来的には秋田からトップアスリートを輩出するためのプロジェクトに取り組んでいます。仙南小からも、4年生のT. ○○さんが県の強化選手に選ばれ、去年の夏からスピードスケートに初めて取り組み、週2回のペースで練習をしています。初めは転ぶと痛くて大変だったそうですが、今はスピードがついてどんどん進んでいくところがおもしろいそうです。



2月12日からは札幌市真駒内セキスイハイムスタジアムで合宿と全日本ノービススピードスケート競技会に参加してきました。出場種目は、500mと1000mの2種目です。小学校4年生男子の部には24名が出場しました。ダブルトラックと言って、アウトとインに分かれてタイムを競います。惜しくも6位入賞は逃しましたが、目標は全日本の大会で6位入賞することだそうです。夢に向かってがんばってほしいですね。

第14回樹氷杯ジュニア空手道選手権大会

小学1年生女子個人組手
優勝 M. ○○さん

空手スポ少より、2月23日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。



第21回森吉山スラローム大会 小学校5・6年男子の部 記録1分25秒65 第1位 Y. ○○さん

2月23日に行われた大会の報告を受けました。2位に大差のタイム差をつけての1位です。おめでとうございます。



美郷町スポーツ栄光賞 おめでとう!

2月22日、次の皆さんが今年度の輝かしい成績により「美郷町スポーツ栄光賞」を受賞されました。おめでとうございます。

【競技種目】空手道

1年 M. ○○さん

【競技種目】相撲

6年 T. ○○さん T. ○○さん K. ○○さん T. ○○さん
4年 M. ○○○さん T. ○○さん

